

— Monseigneur écrit que la traversée a été des plus belles et des plus calmes. Le bateau, dit-il, est excellent, bien que un peu rouulant, et le personnel est des plus aimables. — Mgr l'Archevêque a trouvé tout ce qu'il fallait pour la messe qu'il a célébrée le dimanche seulement, l'installation n'étant pas convenable durant la semaine. La traversée a été de sept jours de Québec à Liverpool. "C'est un voyage idéal," ajoute sa Grandeur en terminant. — Les fidèles du diocèse voudront bien continuer de prier pour leur premier pasteur, afin que le reste du voyage s'effectue aussi bien que le début.

— Au commencement d'avril dernier le Roi Edouard VII, que l'Empire entier regrettait avec raison, se rendit à Lourdes, visita la grotte, la basilique et l'église du Rosaire. Il assista à la procession du Saint-Sacrement, tête nue et dans une attitude recueillie.

— Son éminence le Cardinal Gibbons vient de publier une circulaire à propos du prochain Congrès Eucharistique de Montréal. Son Eminence désire que chaque diocèse des Etats-Unis soit représenté à ce Congrès. Nous avons l'assurance que cet appel, émanant d'une si haute autorité, sera écouté, et que le nombre de nos coreligionnaires de la République voisine sera grand au Congrès Eucharistique de Montréal.

— Le 22 juin a été célébré dans la cathédrale de Saint-Boniface le service anniversaire de Mgr Taché, o. m. i. Il a été chanté par le R. P. Allard, o. m. i., v. g.

— Mgr Duchesne, membre de l'institut et directeur de l'Ecole Française de Rome, vient d'être élu membre de l'Académie Française. Il remplacera le Cardinal Mathieu, décédé il y a quelques mois.

— Le R. P. Planet, o. m. i., succède au R. P. Thibodeau, comme supérieur à la Montagne du Tondre. Le R. P. Thibodeau s'en va à Duluth, Minn. et le R. P. Marion est nommé assistant du R. P. Planet.

— Le R. P. Arthur Caron, c. ss, r., vient d'être nommé Supérieur de la communauté des RR. PP. Rédemptristes de Brandon. Le R. P. est né le 6 juin 1850 — ordonné prêtre le 26 mai 1887 — profès le 17 juin 1884. Il a été bien des années aux Antilles, puis à Ste-Anne de Montréal, dernièrement ministre à Ste Anne de Beaupré.

— La première communion des enfants de la paroisse de St-Boniface e eu lieu le 16 juin.

— Bien peu savent que le roi Edouard VII ait été reçu *Avocat*.

— Mgr l'Archevêque a vu la comète de Halley à Rome les 25 et 26 mai et l'a revue le 28 à Roviano, dans les montagnes de la Sabine. Elle était très lumineuse.

— Le 13 juin, on a célébré à l'Hôpital, d'une manière intime, la fête patronale du dévoué aumônier, M. l'abbé J. A. Messier. Mgr Dupuis, p. a., v. g., et plusieurs confrères sont allés prendre le dîner avec le héros de la fête.